

日本共産党札幌市議会議員 2017年5・6月号

池田ゆみ

市政事務所だより

発行：池田ゆみ市政事務所 〒061-0904 豊平区豊平4条10丁目2-13高木ビル1階 TEL 818-8367



第1回定例市議会報告



市政報告会で議会報告を行う市議団

都心型アンケートでも見反対・慎重意見多く

札幌市は昨年秋、都心アクセス道路に関するアンケートを行いました。中身はアクセス道路に期待することを答えさせるもので、否定的な回答項目はありませんでした。しかし、自由記載欄に記載のあった470件余りのうち賛成の意見は約1/3で、

市民1人あたりの雇用者報酬もここ12年間で43万円も減り、消費税の増税に加え、介護保険料や年金の度重なる負担増などが家計を圧迫していると指摘。「市民の懐をあたため消費を促し、域内経済を活性化させること、そのための直接的な支援が必要」と主張しました。

計画されている都心部との周辺5カ所での民間再開発は、同じく約1/3が「アクセス道路よりも他にやることがある」とか「苦しい財政の中で経費はどうする」など否定的な意見でした。

事業では、建設中のものも含め、約400億円の補助金を支出することが見込まれていますが、これは大手建設会社などの支援にはなっても、市民の懐を直接あたためることになるのかは疑問と指摘しました。

市議団は、新年度の一般会計予算約9900億円の1%、99億円を使って、いま全国でとりくみが始まっている小学校の給食費無償化に68億円、高すぎる国保料の1世帯あたり1万円の引き下げに30億円をあてるなど、市民の願いに応える福祉施策をすすめることは、可処分所得を引き上げ、個人消費を底上げすることにつながるとし、その実現を求めました。

今年度も引き続き文教委員会に所属することとなりました。子どもの貧困対策や保育園の待機児童対策など深刻な問題が山積し、国政では「教育勅語を教材に使用してもよい」とする閣議決定がされたなど、とんでもないことが行われています。区民のみなさんの意見に学び、子どもの健やかな成長を守るためにがんばる決意です。どうぞよろしくお願い致します。

低い世帯所得 雇用者報酬43万円減

日本共産党市議団は、市の世帯別の収入は、300万円未満が41・8%、200万円未満が24・7%（就業構造基本調査）と、給与収入の低いことが、1人当たりの市税総額が政令市で最低レベルにある要因の1つと指摘。加えて、

市民1人あたりの雇用者報酬もここ12年間で43万円も減り、消費税の増税に加え、介護保

険料や年金の度重なる負担増などが家計を圧迫していると指摘。「市民の懐をあたため消費を促し、域内経済を活性化させること、そのための直接的な支援が必要」と主張しました。

市議団は、新年度の一般会計予算約9900億円の1%、99億円を使って、いま全国でとりくみが始まっている小学校の給食費無償化に68億円、高すぎる国保料の1世帯あたり1万円の引き下げに30億円をあてるなど、市民の願いに応える福祉施策をすすめるこ

とは、可処分所得を引き上げ、個人消費を底上げすることにつながるとし、その実現を求めました。

1

都心部大型開発より個人消費底上げの予算を

事業では、建設中のものも含め、約400億円の補助金を支出することが見込まれていますが、これは大手建設会社などの支援にはなっても、市民の懐を直接あたためることになるのかは疑問と指摘しました。

就学援助入学準備金の3月支給が今年度より、中学生に前倒しで実施されました。

「本当にありがたい」と言う声が届き、市議団みんなで喜んでいます。次は小学校入学の3月支給実現のために、市民の皆さんと一緒に取り組んでいく決意です。

給食費無償化、 国保料引き下げを提案

道路など都心部の大型開発より、雇用と所得を増やし、個人消費を底上げすることが必要と、論戦をくりひろげました。

市議団は、新年度の一般会計予算約9900億円の1%、99億円を使って、いま全国でとりくみが始まっている小学校の給食費無償化に68億円、高すぎる国保料の1世帯あたり1万円の引き下げに30億円をあてるなど、市民の願いに応える福祉施策をすすめるこ

とは、可処分所得を引き上げ、個人消費を底上げすることにつながるとし、その実現を求めました。

さらに、住宅エコリ

フォーム・リニューアル助成制度を新たに設け、地元業者と地元小売店舗を支援し、地域

経済の活性化を図ることも提案しました。

こんにちは！
池田ゆみです





ゼロ歳から
就学前まで

希望者全員が入所できる 認可保育所を

池田ゆみ市議は予算特別委員会で、待機児童対策について取りあげました。

保育の充実を願う9万人余りの署名が市に提出され、保育連絡会のアンケートに「何園も見学したが空きがない、むなしかった」「無認可でお金がかかり送り迎えも大変、2人目も欲しいが考えてしまう」などの声が寄せられていることを紹介。「これをどう受け止めているのか。待機児童は1599人(昨年10月)と、保育所の整備数を上回り、減らない状況をどう分析して

が寄せられていることを紹介。「女性の社会進出が進むなかで保育を望む保護者が増え、保育所の整備で潜在的な保育ニーズが喚起されている」とし、「特定保育所のみ希望」については「自宅に近い保育所を希望し、次いで上の子が入っている保育所に預けたい」というもの」とのべました。

池田市議は、「特定保育所のみ希望は当然の願い、相談にはどう対応しているのか」とただしました。中出部長は「全く同じ気持ちであり非常に理解できる」としつつ、「可能な限り希望に沿えるよう入所調整の基準表(点数)を改定した。保育コーディネーターや職員が、利用可能なサービスを紹介する」などと答えました。

いるのか。待機児童のうち、848人が『特定の保育所のみを希望し、入所していく』が『希望するすべての児童が入所できるようにすべき』と求めました。中出支援制度担当部長は、「女性の社会進出が進むなかで保育を望む保護者が増え、保育サービスを保障することは非常に重要。適切に供給の確保に努めたい」とのべました。

希望者全員が入所できる 認可保育所を

池田市議は、「保育所が足りないことが問題。ゼロ歳から就学前まで入所し続けられる認可保育所を増やし、希望するすべての児童が入所できるようになります」と述べました。

中出部長は「小学校就学前までの一貫した保育サービスを保障することは非常に重要。適切に供給の確保に努めたい」とのべました。

池田市議は市税の滞納問題についても取り組んでいます。昨年度の納税相談件数は約19万件にも達し、差し押さえ件数は1万件を超えたことを指摘。

池田市議は市税の滞納問題についても取り組んでいます。昨年度の納税相談件数は110件で、このうち弁護士相談は23件でした。

生活相談110件

と健康を守る会とも連携を取つて、生活保護申請等の支援を行いました。

道路の補修や除雪についての相談もあり、土木事務所に連絡を取り解決を図りました。

相談内容では生活支援や生活保護に関する相談が42件と最も多くありました。また自己破産に関する相談も5件あり、厳しい生活実態がうかがわれます。

生活支援の相談の多くは、自ら病気を抱えていたり、高齢や障害のある家族を介護しなければならないなど、複雑な中身を持つており、相談者に寄り添つた支援が必要とされています。

池田ゆみ市政事務所では、生活

お困りごとはありますか?

池田ゆみ市政事務所では、生活相談を行っています。また、「法律事務所」にご協力いただき月1回の法律相談会も行っています。どなたでも受けられます。一人で悩まずお電話下さい。

**法律相談会 5月18日(木)
6月15日(木) 午後2時から**

弁護士が対応します(無料です)

**場所: 池田ゆみ市政事務所
豊平4条10丁目2-13 高木ビル1階**

予約が必要です。電話 818-8367へ



国保料引き下げ陳情 継続審査に

「札幌市の高すぎる国保料を引き下げる会」が提出した「国保料を引き下げることを求める」陳情の審査が、3月3日市議会厚生委員会で行われました。

趣旨説明には二人が立ち、保険料負担が重い実態を訴えました。趣旨説明後、日本共産党の太田市議が質問に立ち、提出された3万6千筆を超える署名の切実な要求に応え、市が国保料を引き下げることを求めました。他会派の議員は質問に立たず、採決の結果、陳情は継続審査となりました。



池田市議は、市税の滞納問題についても取り組んでいます。昨年度の納税相談件数は約19万件にも達し、差し押さえ件数は1万件を超えたことを指摘。

池田市議は市税の滞納問題についても取り組んでいます。昨年度の納税相談件数は110件で、このうち弁護士相談は23件でした。

生活相談110件

と健康を守る会とも連携を取つて、生活保護申請等の支援を行いました。

道路の補修や除雪についての相談もあり、土木事務所に連絡を取り解決を図りました。

生活支援の相談の多くは、自

ら病気を抱えていたり、高齢や障害のある家族を介護しなければならないなど、複雑な中身を持つおり、相談者に寄り添つた支援が必要とされています。

池田ゆみ市政事務所では、生活

「札幌市の高すぎる国保料を引き下げる会」が提出した「国保料を引き下げることを求める」陳情の審査が、3月3日市議会厚生委員会で行われました。

趣旨説明には二人が立ち、保険料負担が重い実態を訴えました。趣旨説明後、日本共産党の太田市議が質問に立ち、提出された3万6千筆を超える署名の切実な要求に応え、市が国保料を引き下げることを求めました。他会派の議員は質問に立たず、採決の結果、陳情は継続審査になりました。